



Para: Osmán Cortés
Radio Atacama
Fax: 52 - 212650

COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

22.09.99

Lagos después de visita a monseñor González:

“ENCARNO LOS VALORES DE LA CLASE MEDIA”

** De educación, salud, derechos humanos y temas valóricos conversó el candidato con la máxima autoridad católica de la Duodécima Región.*

El obispo de Punta Arenas, Monseñor Tomás González, valoró el respeto por el ser humano que posee el candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, con quien se reunió esta mañana.

En su segundo día de gira por la Duodécima Región, el abanderado visitó al religioso junto con su señora Luisa Durán y sus hijos Francisca y Ricardo. Al término del encuentro, Lagos dijo que habían conversado de educación, salud y temas valóricos.

En tanto, monseñor González aseguró que distinguía en el candidato: interés por el valor de la persona humana, preocupación por los más pobres y a la diversidad de corrientes, pues “así es el Chile de hoy, con personas que somos distintas, que pensamos de diversa manera pero que queremos construir un mundo nuevo”.

Mientras, el líder concertacionista expresó que representa “los valores clásicos del Chile republicano, de una clase media que cree en la tolerancia, en el respeto y en la dignidad de cada uno. Valores que durante 17 años algunos olvidaron”.

Afirmó que también comentaron el tema de los derechos humanos y “del avance que ha habido en este tiempo en materia judicial, que nos parece que es algo esperanzador porque significa que en Chile efectivamente se puede hacer justicia, lo cual es muy importante”.

La educación fue una otra de las materias tratadas, aspecto en el que Lagos informó al obispo de las reuniones que ha sostenido con los representantes de los establecimientos católicos. Recordaron que cuando el candidato era ministro del ramo terminó con parte de la discriminación, ya que “por primera vez los establecimientos católicos recibieron la misma cantidad de recursos en materia de libros que los colegios municipales”.

La salud tampoco estuvo ausente en el encuentro, como una de las prioridades del próximo gobierno de Lagos. En este sentido, el abanderado resaltó dos casos que existen en la capital de la Duodécima Región: dos niños

que padecen de una enfermedad de crecimiento y dos hermanos que sufren de "púrpura", un mal que transforma el color de la sangre y afecta el sistema inmunológico.

Propuso **establecer seguros de salud frente a enfermedades catastróficas** que "tienen costos tremendamente altos, pero que el país está en condiciones de poder abordar".

Antes de llegar hasta la casa del obispado de Punta Arenas, Lagos visitó el Policlínico de la población 18, donde se desarrolla un programa piloto de salud dental. Después, recorrió el centro de la ciudad saludando a transeúntes y comerciantes que lo recibieron calurosamente.

**Oficina de Prensa
Comando de Ricardo Lagos**